

## 2. Autoridades y personal

### 2.2. Oposiciones, concursos y otras convocatorias

#### UNIVERSIDADES

*Resolución de 6 de marzo de 2020, de la Universidad de Córdoba, por la que se modifica la composición del Tribunal Calificador que ha de juzgar las pruebas selectivas para el ingreso en la Escala de Técnicos de Gestión, por el sistema de acceso Libre, convocadas por Resolución de 31 de octubre de 2018.*

Mediante Resolución de 31 de octubre de 2018 de esta Universidad (BOE núm. 275, de 14 de noviembre de 2018 y BOJA núm. 215, de 7 de noviembre de 2018), modificada por Resolución de 7 de mayo de 2019 (BOE núm. 121, de 21 de mayo de 2019 y BOJA núm. 94, de 20 de mayo de 2019), se convocan pruebas selectivas para el ingreso en la Escala de Técnicos de Gestión, por el sistema general de acceso libre.

Mediante Resolución de 11 de febrero de 2019 (BOJA núm. 31, de 14 de febrero de 2019) se aprueba la relación provisional de aspirantes admitidos y excluidos y se anuncia la composición del Tribunal Calificador de las referidas pruebas selectivas.

Presentado escrito de renuncia por parte de doña M.<sup>a</sup> Luisa Lamiable Navajas y de doña M.<sup>a</sup> Salud Villalba Evans, respectivamente, como vocal titular y vocal suplente del Tribunal Calificador encargado de juzgar las pruebas selectivas para el ingreso en la Escala de Técnicos de Gestión, este Rectorado, considerando justificadas las causas alegadas, ha resuelto:

Modificar la composición del Tribunal Calificador de las pruebas selectivas para el ingreso en la Escala de Técnicos de Gestión, convocadas por Resolución de 31 de octubre de 2018, nombrando como vocal titular a don Antonio M.<sup>a</sup> Bueno Armijo, que sustituye a doña M.<sup>a</sup> Luisa Lamiable Navajas y como vocal suplente a don Francisco Javier Buendía Fernández, que sustituye a doña María Salud Villalba Evans, quedando la composición del Tribunal Calificador como se relaciona en el anexo que se acompaña.

Córdoba, 6 de marzo de 2020.- El Rector, José Carlos Gómez Villamandos.

#### A N E X O

##### Composición del Tribunal Calificador

#### TRIBUNAL TITULAR

Presidenta: Doña Luisa Margarita Rancaño Martín, del Cuerpo Superior de Técnicos de la Administración de la Seguridad Social.

Vocales:

Don Antonio Rodríguez Arévalo, de la Escala de Técnicos de Gestión de la Universidad de Córdoba.

Don Antonio María Bueno Armijo, Profesor Titular de la Universidad de Córdoba.

Doña María de los Santos Hinojosa Martínez, de la Escala de Técnicos de Gestión de la Universidad de Córdoba.

Secretario: Don David Fernández Rodríguez, de la Escala de Técnicos de Gestión de la Universidad de Córdoba.

**TRIBUNAL SUPLENTE**

Presidente: Don Antonio José Cubero Atienza, Catedrático de Escuelas Universitarias de la Universidad de Córdoba.

Vocales:

Don Juan Luis Ruiz-Rico Díez, de la Escala de Técnica de Administración Universitaria de la Universidad de Jaén.

Don Fernando Palencia Herrejón, de la Escala de Técnicos de Gestión de la Universidad de Málaga.

Don Francisco Javier Buendía Fernández, de la Escala de Técnicos de Gestión de la Universidad de Granada.

Secretario: Don José Luis Muñoz Vargas, de la Escala de Técnicos de Gestión de la Universidad de Córdoba.